



Castreño es la primera víctima del año en accidentes viales

Volcamiento de un vehículo menor en el sector de Chadmo en Quellón dejó un fallecido y un herido grave, el que debido a sus lesiones fue trasladado al Hospital Augusto Riffart de Castro.

Carolina Larenas Faúndez
carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Un hombre de 33 años se convirtió en una nueva víctima fatal producto de un accidente de tránsito en las rutas chilotas. Pasadas las 2 de la madrugada de ayer, se produjo un siniestro vial que también dejó a otra persona con lesiones graves.

Por causas que están siendo investigadas por personal especializado de Carabineros, un vehículo menor que se desplazaba de norte a sur perdió el control, volcándose a un costado de la Ruta 5 Sur en el sector de Chadmo Central en Quellón.

De acuerdo a la información entregada por personal policial, al interior del móvil se trasladaban dos ocupantes, constatándose en el lugar el fallecimiento de un hombre, el cual era el conductor, mientras que el acompañante -un hombre de 29 años- resultó con lesiones de carácter grave, fuera de riesgo vital.

Sebastián Parra, jefe (s) de la Sexta Comisaría de Carabineros de Quellón, indicó que "en la madrugada del día de hoy (ayer), siendo las 2.40 horas aproximadamente, personal se traslada hasta la Ruta 5 Sur, específicamente al kilómetro 1.247, verificando la ocurrencia de un accidente de tránsito tipo volcamiento que involucró a un vehículo menor".

El teniente adjuntó que "al interior del móvil se trasladaban dos ocupantes, constatándose lamentablemente, el fallecimiento de un hombre que era el conductor, mientras que el acompañante resultó con lesiones de carácter grave, siendo trasladado por personal del SAMU (Servicio de Atención Médica de Urgencia) hasta el hospital local".

Parra añadió que el fallecido es un hombre de 33



PERSONAL DE EMERGENCIAS TRABAJÓ EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE PARA SOCORRER A LOS HERIDOS.



DEBIDO A LAS MANIOBRAS SE CORTÓ LA RUTA EN AMBOS SENTIDOS.

Fue un volcamiento de alta energía, con una persona eyectada, la cual fue atendida por bomberos".

Eduardo Obando,
comandante del Cuerpo de Bomberos de Quellón.

22, Chadmo Oratorio. Una vez que llega bomberos al lugar, constata que se trata de un vehículo menor que habría volcado y chocado con un cerro". Asimismo, el oficial bomberil expuso que "fue un volcamiento de alta energía, con una persona eyectada, la cual fue atendida por Bomberos y entregada a salud para su derivación, y la otra persona que sería el conductor resultó fallecida en el lugar. El tránsito quedó cortado en ambos sentidos a la espera de personal SIAT".

Por su parte, Sebastián Schmolz, jefe del SAMU Chiloé, mencionó que "se recibe una llamada informando de un accidente de tránsito con personas lesionadas en el sector de Chadmo, perteneciente a la comuna de Quellón. Inmediatamente se activa el ABC de la emergencia, llegando al lugar las primeras unidades informando del volcamiento de un vehículo con dos personas involucradas, lamenta-

años, chileno, sin antecedentes penales. Los antecedentes del hecho fueron puestos a disposición del Ministerio Público que dispuso una serie de diligencias.

Hasta el lugar del accidente se trasladaron organismo de emergencia para prestar ayuda a los ocupantes del vehículo.

En este sentido, Eduardo Obando, comandante del Cuerpo de Bomberos de Quellón, señaló que "la central de alarma despacha una clave de accidente vehicular en el sector del kilómetro

blemente, una de ellas fallecida en el lugar".

El profesional también puntualizó que "personal del SAMU en conjunto con bomberos de Quellón evalúan y estabilizan a uno de los pacientes del accidente, para posteriormente trasladarlo hasta el hospital local para que sea evaluado por personal del servicio de urgencia".

Debido a las características de las lesiones que presentaba el paciente, se decide trasladarlo desde Quellón hasta el Hospital de Castro, el que también fue realizado por personal del SAMU.

Tras instrucción de la Fiscalía en el lugar se constituyó personal de la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (UIAT) para realizar pericias de su especialidad.

CAPITÁN DE UIAT CHILOÉ

Eduardo Garrido, capitán de la UIAT Chiloé, explicó que "dentro de las diligencias realizamos un trabajo técni-

co-científico con la finalidad de poder determinar las circunstancias de este lamentable accidente que deja a la primera persona fallecida durante este año en la provincia. Reiterar el llamado a la defensiva, considerando que acá las condiciones climáticas también influyen en los accidentes".

Por su parte, Fabián Fernández, fiscal quellonino, relató que "se dispuso de forma inmediata la presencia de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito de Carabineros a fin de determinar las circunstancias en que ocurrió este accidente y establecer la causa basal. Se instruyó también la toma de muestras de alcoholémia respecto de los participantes, así como una serie de otras diligencias tendientes a esclarecer las circunstancias del hecho".

Ambas personas involucradas en el accidente en el sur de la Isla presentan domicilio en la comuna de Castro. ☀